

## Hommage à Victor Lanoux

Victor Lanoux incarnait cette vitalité de la France d'après-guerre et cette magie du cinéma, qui permet à un ouvrier de chez Simca de devenir en quelques années l'un des acteurs préférés des Français.

Durant sa longue et très riche carrière, dans les films d'Yves Boisset, de Jean-Charles Tacchella ou encore d'Yves Robert, il a toujours choisi des rôles qui lui permettaient d'exprimer son humanité en laissant affleurer tout ce qu'il y avait de tendre et de chaleureux en lui, tout ce qui, pour beaucoup, le rendait si attachant.

C'était un acteur plein d'humour, qu'il avait su cultiver dès ses débuts au cabaret, aux côtés de son fidèle ami Pierre Richard mais il a aussi montré son talent sur les plateaux de théâtre, sous la direction de Georges Wilson et de Roger Planchon, en interprétant des textes de Shakespeare, Brecht ou Giraudoux.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

### Contact

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse  
01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)